

Y LLEGÓ EL DÍA DE LAS PEÑAS PARA PASAR EL ECUADOR DE LAS FIESTAS

Seis añejos de la ganadería de Hermanos Marcén, tres negros, dos castaños y un bonito ejemplar burraco esperaban la llegada de las 11.30 horas, en los corrales de "El Rasero".

Expectación en las calles por ver la becerrada que les había tocado en suerte a las cuatro peñas de valientes de este año.

Salen los becerros sin los mansos hermanados durante toda la primera parte del recorrido, algo despistados al desconocer el camino a la plaza, debido a la escasez de corredores en este tramo que pudiese ayudarlos, y sin pastores que les arreesen.

Llegando a la confluencia del encierro con la calle Ricardo Provencio, la zona de la guardería, como ya es costumbre, mayor número de mozos aguardan la llegada de los becerros, allí son citados por numerosas personas que se encuentran en las talanqueras así como un mozo tirado en el suelo espera para citar y distraer a los becerros. Siendo ésta la tónica general hasta la llegada de los becerros a la curva de los Robles, donde varios corredores vuelven a citar a los astados desluciendo el encierro, su esencia y pureza transformándolo en un ir y venir de chaquetas.

Llegan a la plaza conducidos por algunos mozos.

El segundo encierro ya con los mansos se desarrolla con dos novillos colorados de Arriazu, desde el principio uno de ellos se arrima a las talanqueras de lado a lado atendiendo a todo lo que les provoca. De nuevo en la zona de la guardería se produce un punto de inflexión con los llamamientos y cites desde ambos lados que provoca que uno de los novillos se desvíe a la izquierda cayéndose y casi rematando en el vallado, una vez reconducido se le vuelve a citar por parte de personas que utilizan las farolas como escudo.

Al llegar a la zona de los soportales de los Robles de nuevo los cites con las chaquetas provocan otro momento de peligro al casi conducir a un novillo al interior de los mismos, poniendo en apuros a los corredores habituales de esta zona. El último tramo se ven buenas carreras al no provocar nadie el despiste de los novillos.

De nuevo en la capea Luis se estira con el capote.

Recordamos que según los avisos y las normas establecidas para el correcto desarrollo del encierro está prohibido citar a las reses o llamar su atención de cualquier forma y por cualquier motivo, también está prohibido la utilización de capotes, telas o cualquier otro objeto que puedan desviar la atención de la res, desviándolo de su trayectoria natural.



Restaurante Casa del Pastor	Restaurante Casa del Pastor
Menú Degustación del Cochinillo	Menú Degustación del Cabrito
Apartmentos Turísticos Información Tel. 921 55 02 83 Riaza (Segovia) www.segovia-sp.com/elpastor	Apartmentos Turísticos Información Tel. 921 55 02 83 Riaza (Segovia) www.segovia-sp.com/elpastor

BEEP RIAZA
Soluciones para tu mundo digital
Informática, consumibles, televisiones, TDT, consolas y videojuegos,
mantenimiento y reparación de equipos informáticos,
material de oficina.
C/ Gran Vía, 2 - Riaza (Segovia)
Tel. 921.550.404 móvil. 655.492.697
Felices Fiestas

CERVECERIA ESPEJO

AmbuAvila
servicios sanitarios



Puri a la muleta recordando tardes de gloria.
Gracias por tu apoyo incondicional.

PROGRAMA DE FIESTAS JUEVES 13 DE SEPTIEMBRE DE 2012

9.30 horas
Dianas y Pasacalles.

11.30 horas
Encierro Tradicional por las calles de la Villa. Suelta de reses para el recreo y fomento de la afición. Encierro Infantil para todos los públicos que sepan andar o vayan en hombros de sus padres. El encierro tendrá lugar por el recorrido del encierro hasta la plaza de toros
12.00 A 14.00 horas y de 16.00 a 18.00 horas
Juegos infantiles en el Parque de El Rasero. Acto organizado por las peñas de Riaza.

18.00 horas.
Partidos de Pelota mano por parejas:

URTURI Y VITERI (LA RIOJA) & PLAZA Y LANA (NAVARRA)

20.00 horas
Caldereta popular organizada por la Comisión de peñas y la A.C "Cruz de Mayo", en el patio del Colegio.

22.00 horas.
Espectáculo de Fuegos Artificiales a cargo de "PIROTECNIA XARAIVA", en el parque de El Rasero.

A partir de su conclusión y hasta altas horas de la madrugada.
Velada musical a cargo de la ORQUESTA MANNIA.

"Expectación entre la veteranía y la juventud"

En la tarde de ayer todos estábamos expectantes ante el cartel que se anunciaba para la becerrada de peñas, las apuestas se dividían entre si los "a priori" matadores serían capaces al final de ponerse delante de los becerros que aguardaban en lo toriles de la plaza.

Tras el desfile de disfraces dio comienzo el paseíllo con las cuatro cuadrillas actuantes, a su cabeza los matadores, que efectivamente se mantenían desde el cartel.

En primer lugar actuaron la peña Vafídicos, recibiendo como es costumbre el matador al becerro. Cristian estuvo correcto durante toda la lidia teniendo momentos donde se gustó y gustó al respetable, tanto al capote como con la muleta. Los banderilleros, "Mancheguín" y el propio matador colocaron buenos pares de banderillas y en diferentes formas.

Los segundos de la tarde en actuar fueron la peña Citrus, ataviados con disfraces de enfermeros, dieron colorido a la faena que tras el impás de la entrada del primer becerro a corrales hizo enfriarse un poco la tarde. Jairo recibió a su becerro y con buenas formas lo llevo al tercio de banderillas donde Adrián colocó un buen par de banderillas.

Llegado el tercero de la tarde, al capote recibiendo Caco, de los "Miuras", empezando como un obispo y acabando saludando al público que le aplaudía para premiar su valentía y arrojo tras los numerosos revolcones recibidos. Su cuadrilla, siempre al quite, atenta para evitar mayores sobresaltos. Sus banderilleros con iniciativa pero sin mucha suerte le acompañaron en la tarde.

Y para finalizar el festejo le tocó el turno a la peña "El Yugo", previamente se realizó un homenaje a Santos Santos "El Serranillo", que a manos de Benjamín, recibió una placa y una emocionante ovación su viuda, Puri, que en esta ocasión acompañaba a la cuadrilla de El Yugo en la tarde de su reaparición con motivo de sus veinticinco años en la brecha. Las banderillas a cargo de César y Antonio dieron paso al comienzo de faena. Inició la misma Benjamín que con serenidad y temple traspasó los trastos a César, pasando la muleta a Antonio para finalizar de nuevo Benjamín, que entrando a matar recibió un revolcón teniendo que ser retirado por parte de los sanitarios de los Citrus y su UVI móvil.

Para finalizar la tarde llegó la sorpresa de dos becerros para las chicas, que con dispares suertes y valentías dieron capotazos, recortes y hasta vimos unos hermosos pases con la muleta a cargo de Vanesa, se nota en la sangre el amor por los toros transmitido por sus padres.

